

Aichhalden

Dorffest: Erstmals fährt ein Shuttlebus

Lara Kiolbassa, 22.04.2016 - 12:44 Uhr



Freuen sich aufs Dorffest (von links): Manfred Moosmann, Jutta Braitsch, Georg Moosmann, Klaus King und Bernd Höfler. Foto: Kiolbassa

Vereinsgemeinschaft:
Aichhaldener Dorffest wichtiges Themen. Vielfältiges Programm geplant.

[Aichhalden](#) -

Das Dorffest und die Festplatzanlage waren wichtige Themen in der Generalversammlung der Vereinsgemeinschaft Aichhalden im Gasthaus Engel.

Vorsitzender Manfred Moosmann sprach in seinem Vorstandsbericht von einem "sehr bewegten Jahr", habe man sich doch um die Vorbereitungen des Dorffests, aber auch um die Sanierung der Küche in der Festplatzanlage kümmern müssen. Die veraltete Küche und die baufällige Theke seien nun erneuert, das Holz durch Edelstahl ersetzt und alle elektrischen Geräte generalüberholt worden.

Kassierer Jürgen Rahner informierte über den aktuellen Stand der Kasse und bekam von den Kassenprüfern Rainer Kopp und Horst Höfler eine "saubere und gewissenhafte Kassenführung" bescheinigt. Schriftführer Klaus King und Ausschussmitglied Sigbert Broghammer wurden aus dem Vorstand verabschiedet. Ihre Nachfolger werden auf eigenen Wunsch erst in einer Versammlung nach dem Dorffest gewählt. Beide wurden für ihre langjährige Treue zur Vereinsgemeinschaft geehrt und erhielten Präsente. Geehrt wurde unter anderem auch Ehrenmitglied Georg Moosmann, der sich nun nach über 20 Jahren aus der

<https://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.aichhalden-dorffest-erstmals-fahrt-ein-shuttlebus.9b1d6556-90fe-47ac-a0c5-55ca743b0b22.html>

Vereinsgemeinschaft zurückziehen wird. "Das ist dann das erste Dorffest, auf dem ich einmal nicht arbeiten muss", lachte er. Auch er erhielt ein Präsent. Durch die Wahl im Amt bestätigt wurden Jutta Braitsch als Ausschussmitglied sowie Manfred Moosmann als erster Vorsitzender.

Im Anschluss wurde noch über die Nutzung der elektronischen Geräte in der Festplatzanlage informiert. So werden nun Informationsschilder zur korrekten Nutzung angebracht. Moosmann bat die Mitglieder der [Vereine](#) beim Putzen der Edelstahlschränke darauf zu achten, keine aggressiven Mittel zu benutzen, da diese zur Bildung von Rost beitragen. Auch ein genau beschrifteter Gläserraum sei nun in einer der Garagen eingerichtet worden.

Ein wichtiges Thema spielte in der Versammlung auch die Organisation des Dorffestes, das dieses Jahr vom 8. bis zum 10. Juli stattfindet. Kurz informierte Moosmann die Anwesenden über den geplanten Ablauf des Fests. Freitagabends wird es ein Tanz-Event mit Showtanzgruppen sowie ein Open-Air-Konzert mit Gerd Rube geben. Samstags wird es wieder einen Flohmarkt geben, nachmittags wird das Deutschlandtreffen der "Slow Rider" auf das Festgelände fahren. Ein großes Event wird auch der Ringer-Vergleichskampf zwischen der Eliteauswahl Montana aus den USA und dem AB Aichhalden sein. Bis um Mitternacht das große Feuerwerk startet, werden die Gäste von der Musikband "Oyster Supply" unterhalten. Erstmals können die Besucher samstags einen Shuttlebus-Service nutzen. Am Sonntag werden die Trachtenkapelle Lehengericht und das AKO Fluorn-Winzeln für musikalische Unterhaltung sorgen. Abends wird das Fest mit einer Übertragung der Fußball-EM enden.

Zuletzt informierte Moosmann noch über das Maibaumsetzen sowie über die aktualisierte Homepage.